

Les récriminations de FABRICE

Les mises en garde Info-Alerte et le site arnaques-infos.org du Réseau anti-arnaques ne plaisent pas spécialement aux professionnels.

Certains comprennent l'état d'esprit et les objectifs d'une association qui va bientôt fêter ses dix ans d'existence, d'autres se complaisent à rédiger des courriers incendiaires et souvent risibles.

Le courrier de « Fabrice » daté du 17 septembre 2017 relève de cette seconde catégorie. Dans un souci d'authenticité, les fautes d'orthographe et d'accord ont été conservées.

« J'ai parcouru avec intérêt votre site. Mon sentiment : le peut d'arguments présentés est loin de convaincre le lecteur ! S'il existe malheureusement de nombreuses arnaques dans tous les domaines je ne vois pas pourquoi vous éprouvez le besoin de surenchérir au côté de Que Choisir dont vous revendiquez gratuitement le rattachement ! Que Choisir n'a nul besoin de vous, ils font très bien leur travail !

Le ton et le faible argumentaire (qui me fait pensé aux méthodes et moyens des associations anti-sectes) qui est le vôtre me fait penser à une équipe de personnes en mal de renommées déguisé en justiciers des consciences ».

Qui plus est, vous vous substituez sans vergogne aux pouvoirs publics et à la justice.

Vous n'êtes pas les seuls à être pourvu d'un cerveau, laissez nous nous servir du nôtre, nous n'avons pas besoin de vous !

Heureusement, tout le monde n'est pas dupe (de votre arnaque ?)...

A bon entendeur...»

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)